

# Bolsa de Noticias

**Decimos lo que no dicen los demás!**

Edición Viernes 18 de Agosto de 2000-ED. N° 2,450 Año XXVI

[Bolsa de Noticias](#)

[Bolsa Automotor](#)

[Bolsa Cultural](#)

[PC-Bolsa](#)

[Bolsa Médica](#)

[Bolsa Deportiva](#)

[Bolsa de Mujeres](#)

## Reporte de Contacto Plinio Suárez García

**Sandinistas alertan ante posible compra de impresoras en el CSE para elaborar boletas**

Los sandinistas se alertaron también con el asunto de la máquina Xerox que quiere comprar el Consejo Supremo Electoral para hacer las boletas y que según los entendidos en la materia, no les servirá para mucho. En un comunicado que se publica hoy en la Bolsa de Noticias, la cámara de Artes Gráficas de Nicaragua, alerta sobre el asunto y esperamos que el Consejo Electoral, tome las providencias del caso.

### Jarquín desmiente versión de viaje

El ex contralor Agustín Jarquín Anaya desmintió las versiones sobre su viaje a Miami en representación del secretario general del FSLN como aseguran sandinistas que viven allá. El pescadito ahora casi sandinizado, nos envió una carta de aclaración sobre el tema en donde lamenta que no se le haya consultado.

Reporte de Contacto, Plinio Suárez García

### Presidente y Jefe del Ejército dicen no hay fricciones

El general Javier Carrión habló muy seriamente sobre el asunto financiero del país y sobre la "cordialidad" con que había tratado el asunto con el mandatario nicaragüense asegurando que no le ha golpeado la mesa como se dice en todos lados, incluso entre la alta oficialidad del Ejército, pero si confirmó que revisaron el alto riesgo político de las medidas en contra del Interbank. La novela de las relaciones entre Carrión y el presidente se vinieron al piso luego que don Arnoldo montó en su camionetona a don Javier, luego que llegó el presidente chino al país y se lo trajo desde el aeropuerto hasta la casa presidencial, para demostrar que todo está bien, cosa buena para el país y la estabilidad, si los abrazos y las sonrisas, son sinceras y de verdad.

### Luis Humberto Guzmán defiende a Sandinistas

Hablando de los sandinistas ... el ex presidente del parlamento Luis Humberto Guzmán hizo una defensa férrea del sandinismo durante el programa Buenos Días de Danilo Lacayo que se transmite por el canal Doce. Guzmán, quien estuvo acompañado del "Walter Mercado" de la política criolla, Arturo Cruz Sequeira, quien según algunos no ha pegado una sola de sus predicciones políticas, aseguró que los sandinistas no son tan malos como parecen y como él decía antes mientras que don Arturo aseguró que los conservadores estaban equivocados al presentar como logotipo un carretón en lugar de una computadora que significa el desarrollo.

### Embajador USA visita Bluefields

El pasado miércoles viajó hacia Bluefields el embajador americano Oliver Garza y dicen que comió muy bien de los mariscos que produce esa región autónoma. El embajador Garza fue muy bien atendido en un almuerzo por los representantes de la empresa Gulf King y de SEA Service, empresas que tienen capital norteamericano y que están asentadas en la región Autónoma Atlántico Sur.

### Festival de Comida Poblana

El embajador de México, Ricardo Galán, hizo gala de la comida poblana en el Intercontinental Metrocentro, junto a



**Titulares de Hoy**

[Portada](#)  
[Ultima Hora](#)  
[Titulares](#)  
[Agenda](#)  
[ReporteContacto](#)  
[Económicas](#)  
[Mas Breves](#)  
[Cambio y Fuera](#)  
[Internacionales](#)  
[Rastreo](#)  
[Turismo](#)  
[Culturales](#)  
[Opinión](#)  
[Revoltillo](#)  
[En Campaña](#)  
[Bolsa de Gobierno](#)  
[Deportes](#)  
[Otros Apuntes](#)  
[Judiciales](#)  
[Faranduleo](#)  
[Salud](#)  
[Sociales](#)

09:38:41 AM

Que hora es?

Hoy es Viernes, 08 de Abril  
del 2005 -

[DIAS ANTERIORES](#)

Margarito Barrera y Carlos Medina del grupo Robles. Don Ricardo nos recomendó probar un "Tingue" que es como una carne desmenuzada, que sabía muy bien y además un tequila Don Porfirio, que según los entendidos en la materia, es mejor que el tequila Don Julio que se había convertido en el trago presidencial.

## **Regresa de vacacionar Byron Jerez**

El ex director de ingresos, el recio gordo Sam Byron Jerez, regreso al país de unas largas vacaciones. Jerez dará algunas sorpresas ésta semana, que estamos esperando nos den la "piedra" para publicarlo.

## **Receso de diputados liberales**

Los diputados liberales andan muy activos en el parlamento pero todavía no entran a trabajar de lleno. Durante la condecoración al presidente taiwanés, estuvieron muy disciplinaditos, pero dicen que habrá un largo receso, sin decretarlo.

## **Vidaurre y Gallo sorprendidos**

Ayer estaban desayundando en el hotel Intercontinental de Metrocentro, el pre candidato presidencial conservador Noel Vidaurre con el ex diputado Carlos Gallo Osejo. Sospechosamente, la cuenta la pagó el ex diputado Gallo, quien es parte de los aliados conservadores en lo que se denomina la primera fuerza democrática que es presidida por Vidaurre.

## **Llaman a cumplir ley a dueños de TV**

Mario González, presidente de Telcor, está enviando apercibimientos de ley a los dueños de canales de televisión que no están cumpliendo con la ley y los está llamando a ponerse al día con los términos de sus licencias de transmisión. González dice que luego de que todo el mundo este al día, verá otras formas de apoyo a los que operan frecuencias radioeléctricas.

## **Presentan vehículos para fiscalizar impuestos**

Esta semana visitamos las oficinas del director general de ingresos don Rodolfo Escobar Wong, quien nos enseñó los nuevos vehículos que usará para la fiscalización de contribuyentes. Don Rodolfo nos dijo tener muy buenos planes para mejorar su relación con los contribuyentes y hacer más eficiente la labor que realiza la DGI.

## **Desconfianza genera pocas ventas de lotería**

Siguen las quejas sobre la Lotería Nacional y su poca captación de dinero, producto de la desconfianza de los

jugadores que finalmente se convierten en apoyo de los programas sociales. Están criticando mucho la nueva administración de la Lotería y la Contraloría envió una carta desautorizando el cargo de presidenta ejecutiva de la Lotería, cargo que tiene más de tres años de existir.

## **Le Café de París nuevamente en Managua**

El restaurante Le Café de París del matrimonio compuesto por Francesco Bonvin y Jeaninne Bonvin, se regresaron de Huehuetenango a instalar su exquisito restaurante en Managua. Ellos están ahora junto a la comidería La Sazón en Bolonia, exactamente enfrente de la radio La Primerísima.

## **Torneo de Pesca Centroamericano**

El próximo 26 y 27 de agosto se realizará un Torneo de Pesca Centroamericano en la zona del Puerto de Corinto. Al torneo vendrán decenas de pescadores aficionados y profesionales y la misma es patrocinada por Flor de Caña, según nos informó e invitó don "Cachiro" Mauricio Solórzano.

---

Está de acuerdo la población con el pacto FSLN - PLC...?  
Corrupción aumentará si no se combate con honestidad  
RUBEN DARIO ON LINE  
[Las Web de Katia Cardenal y el Duo Guardabarranco](#)

Nuestra Controversia con la República de Colombia/ Cinco partes

Lea: [Gobernabilidad de Reformas Institucionales en Nicaragua](#)  
Edición Especial de XXV Aniversario de Bolsa de Noticias  
Conferencia Episcopal de Nicaragua  
Nuevo: Rubén Darío, Francisca Sánchez, José Martí, José Santos Zelaya, Máximo Gómez y Arnoldo Alemán, juegan ajedrez  
Somoza y Duvalier:: La caída de dos dinastías/ Miguel Franjul.

### **EDICIONES ANTERIORES**

[\[Bolsa de Noticias\]](#) [\[Bolsa de Mujeres\]](#) [\[Grupoese\]](#) [\[Bolsa Médica\]](#) [\[Bolsa Cultural\]](#)  
[\[PC-Bolsa\]](#) [\[Bolsa Económica\]](#) [\[Bolsa Deportiva\]](#) [\[Suscríbese\]](#)

2000. Derechos Reservados GRUPOESE

Directora General: [Licenciada María Elsa Suárez García](#)

Sitio web a cargo de [Paúl Suárez García](#)

[SUSCRIBASE A BOLSA DE NOTICIAS](#)

Colonia Centroamérica L#852, Managua, Nicaragua. Fax: (00 - 505) - 2-77-49-31 Teléfono: (00-505) - 2-70-05-46  
Apartado Postal: VF-90, Managua.